

Newsletter # 8 vom 03.02.2024



Liebe Mitglieder und Unterstützer*innen der Donau-Energie eG,
liebe Interessierte,

vielen Dank für ihr überwältigendes Interesse und das uns
entgegengebrachte Vertrauen in unsere Arbeit.

Ausgedrückt hat sich das durch mehr als 200 Anwesende bei unserer Gründungsversammlung am 26. Januar im Ulmer Stadthaus ([Bericht auf unserer Website](#)), den vielen Anregungen, gestellten Fragen und informativen Gesprächen, sowie in der stark zunehmenden Zahl von Beitritten: Mittlerweile sind wir schon mehr als 220 Gleichgesinnte, die durch ihre Unterstützung die Energiewende in unserer Region voranbringen möchten.

Die bei der Veranstaltung ausgestellten Poster finden Sie auf unserer [Download-Seite](#)

Mit den bisher gezeichneten Geschäftsanteilen können wir schon eine Handvoll an Projekten angehen. Natürlich freuen wir uns über jedes weitere Mitglied - vielleicht können Sie in ihrem Umfeld noch Interessenten zum Beitritt motivieren. Hier geht es zur [Beitrittserklärung](#)

An den ersten Umsetzungen wird von unserem Projekte-Team weiterhin fleißig gearbeitet. Am weitesten vorangeschritten ist dabei die Planung für die Mensa der Robert-Bosch-Schule auf dem Ulmer Kuhberg. Es fehlt noch der von der Stadtverwaltung Ulm in Aussicht gestellte Pachtvertrag, damit wir mit der Auftragsvergabe für eine 70 kWp PV-Anlage beginnen können. Auch in Neu-Ulm laufen Planungen für ein weiteres Schuldachprojekt, das starten wird, sobald auch dort ein Pachtvertrag verfügbar ist. Darüber hinaus sind wir in weiteren Gesprächen mit Vereinen und einer Seniorenpflegeeinrichtung.

Wenn Sie von Gebäuden in ihrem Arbeits-, Vereins- oder Wohnumfeld wissen, die sich für eine Photovoltaiknutzung eignen, lassen Sie uns bitte den Kontakt zu den verantwortlichen Personen zukommen, mit denen wir dann ins Gespräch gehen. Die nutzbaren Dachflächen sollten größer als 300 Quadratmeter und nicht oder nur wenig verschattet sein. Den größten Gewinn für beide Seiten können wir erzielen, wenn der erzeugte Strom direkt vor Ort verbraucht werden kann. Vorschläge bitte an: technik@donau-energie.org

Unser Beitritt zu den [Bürgerwerken](#), der Dachgenossenschaft von Bürger-Energiegesellschaften, verschafft uns einen deutlichen Rückenwind bei der Entwicklung unserer wirtschaftlichen Möglichkeiten. In dieser Kooperation können Sie übrigens in Zukunft auch Stromkunde bei uns werden, und damit 100% regenerativ erzeugten Strom nutzen. Die Bürgerwerke übernehmen hierbei für uns die gesamte Vertragsabwicklung. Weitere Informationen dazu in Kürze auf unserer Webseite.

Wenn Sie persönlich mitarbeiten möchten, können wir bei einem ersten Treffen ins Gespräch kommen. Angedacht haben wir den 22.02.2024, 18 Uhr in den Räumen der lokalen Agenda, Weinhof 9 (2. OG). Wenn Sie diesen Termin nicht wahrnehmen können, informieren Sie uns bitte trotzdem, wir nehmen Kontakt mit Ihnen auf. Mail an: info@donau-energie.org

Sonnige Grüße und auf bald!
Das Team der Donau-Energie

<https://www.donau-energie.org/>
info@donau-energie.org